



# Ikuti Pendidikan Sesko TNI, Kolonel Inf Donald Erickson Silitonga Serahkan Jabatan Kapendam I/BB Kepada Letkol Inf Rico Julianto Siagian

Suhendi - INFORMAN.ID

Jul 15, 2022 - 22:59



Jakarta - Pangdam I/BB Mayjen TNI Achmad Daniel Chardin, S.E., M.M, memimpin Sertijab pejabat Kodam I/BB di Gedung Balai Prajurit Makodam I/BB Jl. Gatot Subroto km 7,5 Medan Aula Makodam I/BB.

Dalam keterangan tertulis Penerangan Kodam I/BB, Jumat (15/7/2022), salah satu pejabat yang diserahterimakan adalah Kapendam I/BB dari Kolonel Inf Donald Erickson Silitonga, S.I.P, M.Si, yang akan mengikuti pendidikan Sesko TNI kepada Letkol Inf Rico Julyanto Siagian.

Pangdam I/BB dalam sambutannya mengatakan pergantian pejabat di lingkungan TNI AD khususnya Kodam I/BB merupakan bagian dari mekanisme pembinaan organisasi dan personel sekaligus proses regenerasi kepemimpinan untuk mendorong semangat pembaharuan serta penyegaran pola pikir dalam rangka peningkatan kinerja organisasi.



Pangdam I/BB menyampaikan ucapan Selamat Kepada Letkol Inf Rico Julyanto Siagian atas kepercayaan dan amanah yang diberikan pimpinan TNI AD sebagai Kapendam I/BB.

"Terimalah kepercayaan dan amanah ini dengan rasa syukur dan penuh tanggungjawab serta laksanakan peran, tugas dengan kesungguhan," pesan Pangdam.

"Saya berharap amanah ini dapat dilaksanakan dengan sebaik – baiknya, dengan terus berbuat yang terbaik, untuk mengantarkan satuan yang saudara pimpin kearah yang lebih baik dan maju serta senantiasa dapat mempersembahkan karya-karya terbaik untuk kepentingan tugas pokok Kodam I/BB tercinta, " ucap Pangdam.

Sebagaimana diketahui bahwa Abituren Akademi Militer (Akmil) tahun 1997 kembali dipercaya untuk memangku jabatan Kepala Penerangan Kodam I/Bukit Barisan.

Kali ini, sosok Pandu Sakti (Akmil 1997) yang diamanahkan untuk menjabat Kapendam I/BB itu adalah Letkol Inf Rico Julyanto Siagian yang menggantikan Kolonel Inf Donald Erickson Silitonga, S.I.P, M.Si, karena akan mengikuti pendidikan Sesko TNI.

Antara Letkol Rico dan Kolonel Donald bukanlah orang yang asing satu dengan lainnya. Selain sama-sama lulusan Akmil 1997, keduanya juga berasal dari daerah yang sama, yakni Sumatera Utara berdarah Batak.

Bahkan keduanya juga pernah menjalankan tugas operasi yang sama, yakni di Aceh saat masih diberlakukannya Daerah Operasi Militer (DOM).

Dalam acara pisah-sambut Kapendam I/BB yang digelar di lingkungan interen Pendam I/BB di Media Center Petisah, Letkol Inf Rico Julyanto Siagian mengutarakan sedikit banyak tentang dirinya.

“Saya pernah dipercaya Pimpinan TNI AD untuk berdinastis di Sumatera Utara sebagai Komandan Kodim 0210/Tapanuli Utara. Itu pada tahun 2019. Setelah itu saya dipindahtugaskan ke Kodiklatad sebagai Wakil Instruktur Tempur (Waispur), dan kini kembali saya ditugaskan ke kampung halaman di Sumatera Utara sebagai Kapendam I/BB,” ucap Letkol Rico Julyanto Siagian.

Meski sepanjang karir militernya Letkol Rico acap kali bergelut di bidang intelijen dan operasi militer, namun bukan berarti tugas dan amanah jabatan sebagai Kepala Penerangan Kodam ini membuatnya ragu.

Baginya dan juga bagi setiap prajurit TNI, tugas di manapun akan selalu siap untuk dilaksanakan. Karena penugasan adalah sebuah kesejahteraan bagi seorang Prajurit Sapta Marga.

“Kepada segenap Staf Pendam I/BB, mohon bantuan dan dukungannya agar saya bisa melanjutkan tugas seperti yang telah ditorehkan Kolonel Donald,” ucap ayah dua orang anak ini.

Suami dari Rachel Clarissa br Sitohang dan ayah dari Rebecca Winona br Siagian, dan Rafael Hamonangan Siagian ini optimistis bahwa tugas pokok dan fungsi Penerangan Kodam I/Bukit Barisan akan maksimal bila semua personilnya saling mendukung dalam menunaikan tanggung jawab yang diamanahkan.

“Tetap semangat dan pertahankan iklim kerja yang nyaman serta aman yang telah dibangun pejabat lama, Kolonel Inf Donald Erickson Silitonga, ” pungkasnya.

Selain Kolonel Donald dan kini Letkol Rico Siagian, alumni Akmil 1997 lainnya yang juga pernah memegang komando Pendam I/BB adalah Kolonel Inf Roy Hansen J Sinaga yang juga putra Sumatera Utara kelahiran Belawan. (Dispenad/Hendi)